
Студенты  медики  —
абитуриентам
Степанова Анастасия, 4 курс

С  самого  раннего  детства  я  мечтала
всех вылечить и спасти, и это чувство
с  каждым  годом  только  усиливалось.
Окончив Лицей с медицинским уклоном с
отличием, я прошла, по итогам ЕГЭ, во
многие  ВУЗы  нашей  страны,  но  сразу
поняла, что роднее и лучше ЧувГУ мне
не найти!

Поступив на медицинский факультет, моё желание всем помогать
только возросло – я выдвинулась на должность старосты группы,
а  затем  меня  назначили  и  старостой  курса.  Также,  с  самых
первых  дней,  я  связала  свою  учебу  с  наукой:  проводила
исследования  в  лаборатории,  писала  статьи,  участвовала  в
конференциях и олимпиадах. Пройдя долгий и тернистый путь в
науке,  мне  была  предложена  должность  председателя
Студенческого  научного  общества  медицинского  факультета,  на
которую я с радостью согласилась, хотя и осознавала, насколько
это сложная и ответственная функция. В первую очередь хотелось
бы объяснить, что из себя представляет СНО? Это организация,
которая объединяет студентов, активно участвующих в научной
жизни  университета.  Мы  оказываем  содействие  в  участии
студентов  в  Международных,  Всероссийских  и  Республиканских
конференциях, форумах и олимпиадах. Также мы организовываем и
внутрифакультетские  конкурсы,  викторины  и  квесты.  И  каждое
участие  студента  в  данных  мероприятиях,  каждый  полученный
диплом,  грамота  –  это  дополнительные  баллы,  которые
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предоставят возможность получать повышенную стипендию. Помимо
этого, в сфере науки существуют так называемые Гранты – это
денежный фонд, получив который можно воплотить гениальную 
идею в реальность.

Поэтому, дорогие абитуриенты, желаю Вам с самых первых дней
обучения в университете внедряться в науку! Поначалу кажется,
что впереди долгие 6 лет обучения, но с уверенностью могу
заявить, что время летит незаметно: не успеете опомниться, как
Вы будете стоять на пороге Университета с красным дипломом.
Дерзайте! И, самое главное, никогда не бойтесь ошибаться!

Филиппова Диана, 2 курс

С  самого  детства  я  знала,  в  каком
направлении мне стоит двигаться. Экзамены
были сданы, наступило время выбирать ВУЗ.
Выбор изначально пал на ЧувГУ, поскольку
здесь я увидела перспективы для развития в
том направлении, которое меня интересует.

Добиться  определенного  результата,  мне  помогло  желание  и
терпение.  На  первом  курсе  глаза  разбегались,  хотелось  все
попробовать, но я решила начать с деятельности в профсоюзе
обучающихся.

Профком помог стать более дисциплинированный и ответственной.
Таким образом, я попробовала вступить в команду хирургического
кружка Оперблок. Так начался мой путь.

Будущие абитуриенты, для достижения успеха необходимо много
работать, но сразу может не получится. Не стоит опускать руки,
ведь жизнь не заканчивается, и у вас все получится!
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Бахман Екатерина, 5 курс

Я  счастлива,  что  обучаюсь  на  медицинском
факультете  ЧГУ  им.  И.Н.  Ульянова!  Прекрасные
отзывчивые  преподаватели,  которые  зародили  во
мне ключевой мотивирующий фактор — интерес. Он
позволяет  жить  вне  логики  энергетического
баланса,  заставляя  находиться  в  постоянном
поиске  информации!  Ведь  как  писал  выдающийся
врач Н.И. Пирогов
«Быть счастливым счастьем других — вот настоящее
счастье  и  земной  идеал  жизни  всякого,  кто
избирает  врачебную  профессию».

 

 

 

 

 

Кабиров Искандер, 2 курс
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Выбрал ЧувГУ, так как понимал, что в
данном университете хорошие возможности
для  развития  не  только  в  области
знаний,  но  и  во  многом  другом.

Почему я выбрал медицинский факультет? Я давно мечтал связать
свою жизнь с медициной. По началу всегда страшно, но очень
интересно:  преподавательский  состав  и  Студенческий  совет
помогли мне преодолеть страх «первокурсника».

Как  я  добился  успехов?  Сходив  на  собрание  Студенческого
совета, я записался в театральное направление, прошёл отбор, и
началась моя насыщенная студенческая жизнь: концерты, учеба,
Студенческая весна, в общем, буря эмоций!

Будущие абитуриенты! Выбрав наш факультет, Вы сделаете большой
шаг в свое будущее. Главное — ничего не бойтесь, радуйтесь
каждому моменту своей жизни! Старшекурсники и преподаватели
помогут Вам преодолеть любые сложности.

 

 

Иванова Юлия, 4 курс
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Я студентка медицинского факультета
ЧГУ им. И.Н.Ульянова. Выбрала этот
университет, потому что он один из
самых главных и престижных в нашей
республике.  Мой  университет
отвечает  всем  критериям  учебного
процесса  и  студенческой  жизни.
Здесь  множество  возможностей  для
направления  своей  активности  в
правильное  русло:  Студенческий
совет, волонтерство, научные секции
по разным дисциплинам. Абитуриентам

хочу пожелать активной и яркой студенческой жизни. Старайтесь
участвовать во всех мероприятиях, конференциях, заводите новые
знакомства. Желаю Вам удачи в поступлении!

 

 

 

 

 

Иванова Дарья, 5 курс
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Я с детства мечтала стать врачом, поэтому
для своего обучения мною был выбран родной
Чувашский государственный университет им.
И.Н. Ульянова.

Грандиозные успехи, которых я  достигла за период обучения на
медицинском факультете, связаны с тем, что я всегда стремлюсь
добиваться поставленных целей!

Абитуриентам желаю успешного поступления и отличной учёбы!

 

 

 

 

Валиева Ксения, 5 курс
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Еще  в  школе  я  слышала  о  ЧувГУ  только
положительные  отзывы,  поэтому  проблем  с
выбором университета у меня не возникло. А
желание в будущем быть полезным и помогать
людям  —  сподвигло  меня  поступить  на
медицинский  факультет,  потому  что,  кто,
как не врач, играет ключевую роль в жизни
каждого человека.
Благодаря  тому,  что  я  сумела  сочетать
учебу  и  активную  общественную  жизнь,  я
стала  профоргом  факультета,  за  что
огромное  спасибо  Профкому  обучающихся

ЧувГУ.  Именно  благодаря  ему  для  меня  раскрылось  огромное
количество возможностей в университете.

Хочу  пожелать  будущим  первокурсником  быть  старательными  и
трепетно  относиться  к  делу,  которое  они  выбрали,  но  и  не
забывать, что ЧувГУ — ВУЗ возможностей, а значит всегда нужно
пробовать себя в чем-то новом.

 

 

 

Амирова Каталина, 4 курс

Мне  всегда  рассказывали,  что
ЧувГУ  идеально  подходит  для
ребят, которые хотят всесторонне
развиваться  —  для  этого
университет  всячески  помогает
своим студентам. И вот тогда я
поняла,  что  это  учебное
заведение  именно  то,  что  мне

нужно.

При поступлении я дала себе установку, что обязательно должна

https://med_inst.chuvsu.ru/wp-content/uploads/2023/05/7.-valieva-ksenija.jpg
https://med_inst.chuvsu.ru/wp-content/uploads/2023/05/8.-amirova-katalina.jpg


стать  активисткой,  чтобы  потом  с  теплотой  вспоминать  о
студенчестве и у меня это получилось.

А  абитуриентам  могу  пожелать  только  терпения  и
целеустремленности.  Не  бойтесь  пробовать  себя  в  новых
начинаниях  и  используйте  любую  возможность,  которая  вам
дается.

 

Петрова Мария, 2 курс

Педиатрия была моей мечтой все то время,
сколько я себя помню. Самый значимый след
в  моей  памяти  остался  за  акушерским
физиологическим  отделением,  в  котором
работала  моя  крестная.  Отдельная  часть
моего  детства  находится  там  вместе  с
самыми яркими воспоминаниями, связанными с
медициной.

Успехов  в  науке  я  добилась  исключительно  благодаря  одному
вопросу — «Зачем?»
А дальше на мое «зачем?» наслаивается азарт и вовлечённость,
безумный интерес и четкое понимание, что это отличный шаг для
формирования  моего  портфолио  как  научного  сотрудника  в
будущем.

Абитуриентам я бы пожелала не отрекаться от мечты и не бояться
поступать в медицинский. При должном желании можно наверстать
любое количество информации, Вам будет все равно на уровень
сложности, Вами будет руководить азарт, но опять же, дело за
Вами  и  Вашим  интересом.  Я  верю  в  Вас  и  знаю,  что  все
получится!
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Ефремова Мария, 4 курс

Почему я выбрала медицину? Медицина –
это выбор, совершенный ещё в детстве, и
с того самого момента я активно шла к
достижению своей мечты.

Почему именно ЧГУ? При подаче документов в различные ВУЗы, я
мало что знала о них, и первое впечатление складывалось уже в
момент подачи документов. Меня очень поразила приветственность
и  доброжелательность  ЧувГУ,  и  тогда  я  поняла,  что  я  хочу
учиться именно здесь.
С  первых  дней  учебы  я  активно  участвовала  в  спортивных
мероприятиях, по возможности помогала в их организации. Так, я
стала спорторгом медицинского факультета.

Абитуриентам  желаю  активно  проявлять  себя  в  жизни
университета,  не  думать,  что  в  медицинском  можно  только
учиться, ведь здесь есть все возможности реализовать себя и
как спортсмен!

 

 

Дедикина Валерия, 5 курс
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Наверное, каждый из нас в детстве играл в
больницу,  делал  уколы  игрушкам…  Мое
желание  стать  врачом  зародилась  еще  в
детстве,  когда  к  моей  бабуле  приехала
скорая  помощь,  я  пообещала,  что  когда
вырасту,  то  обязательно  вылечу  её
сердечко!
В последующем, по мере взросления,  это
желание  не  угасало,  оно  делалось
осознаннее,  и  я  поступила  в  ЧувГУ  на
медицинский  факультет.

Всё, чем я занимаюсь это совершенствование и работа над собой.
Я  пришла  в  науку,  так  как  мне  всегда  было  важно  с  чего
начинается  и  к  каким  изменениям  приводит  заболевание.  Я
увлечена исследованием живых систем и хочу узнать больше о
том, как они работают. Мне нравится решать сложные задачи и
находить ответы на нерешенные вопросы.

Желаю абитуриентам, чтобы выбранная профессия была любимым и
желанным занятием. И тогда это будет больше, чем работа. Ведь
любимое дело — это и есть хобби!

 

Каикбердин Арслан, 3 курс
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После сдачи ЕГЭ я долго размышлял над
тем, в какой ВУЗ поступить. Мой выбор
остановился  на  «ЧувГУ  им.  И.Н.
Ульянова», после рекомендаций знакомых
в  Чебоксарах,  и  я  не  ошибся.
Университет  не  стоит  на  месте,
постоянно  развивается,  для  студентов
разрабатываются  различные  программы,
активности,  за  которые  невозможно  не
уцепиться.  Медицинский  факультет?  Я
никакой другой и не рассматривал, так
как  с  детства  мечтал  стать  врачом-

стоматологом.

Как я добился таких грандиозных успехов? Я не считаю, что мои
успехи  являются  грандиозными,  так  как  не  реализована  даже
половина  возможностей,  которые  предлагает  университет.  Быть
«активистом» мне нравится, поскольку помимо учёбы появляются
новые направления, в которые можно направить силы и поток
знаний. За всё это благодарен университету и другу, который
помог мне внедриться в эту сферу деятельности.

Абитуриентам хотелось бы пожелать, во-первых, хорошей сдачи
ЕГЭ  и  успешного  окончания  колледжей.  Во-вторых,  никого  не
слушать  и  думать  своей  головой,  а  также  цепляться  за  все
возможности. В-третьих, поступить в высшее учебное заведение
мечты – в ЧувГУ!

 

Кулюгина Наталья, 3 курс
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Я обучаюсь в медицинском факультете уже
третий  год.  Помню,  как  переживала  о
поступлении,  как  долго  выбирала  учебное
заведение, боялась не пройти на бюджет или
ошибиться  с  выбором  специальности.  Все-
таки студенчество — это новый этап моей
жизни, который безумно хотелось пройти с
лучшими воспоминаниями и результатами.
Я долго сомневалась, но, пообщавшись со
студентами  ЧувГУ,  уверенно  отправила
документы в приемную комиссию.
А  все  потому  что,  мне  дали  понять,

насколько в этом ВУЗе заботятся о студентах. Именно в ЧувГУ вы
по-настоящему  погрузитесь  в  студенчество,  узнаете  о  всех
возможностях  и  перспективах.  Вы  сможете  проявить  себя,
раскрыть потенциал, ведь преподаватели всегда будут идти вам
навстречу, помогать в реализации идей. ЧувГУ входит в Топ 10%
вузов Глобального агрегированного рейтинга.
И  это  неудивительно,  ведь  этот  ВУЗ  не  только  обучает
студентов,  но  и  помогает  проявить  себя  во  внеучебной
деятельности!
Именно ЧувГУ поможет вам набрать самые высокие баллы, для
поступления  в  ординатуру,  именно  тут  вы  узнаете  о  всех
аспектах медицины и попробуйте себя на практике.
Поэтому мой выбор очевиден. Я просто шла за возможностями и не
ошиблась.

Благодаря отличной учебной подготовке, я несколько раз стала
победителем медицинских международных олимпиад, несколько раз
публиковалась  в  Российских  и  международных  журналах,  была
приглашена на глобальные конференции по моей специальности,
успела получить невероятный практический опыт, ведь уже на
летней  практике  после  второго  курса,  мне  позволили
ассистировать хирургу на операции в челюстно-лицевой хирургии.

Абитуриентам я могу пожелать не сомневаться! Идти по зову
сердца. Преподаватели и старшие курсы будут помогать вам на
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всем  пути.  Наш  университет  —  это  одна  огромная  семья,
сплоченная команда, и мы будем рады видеть каждого из вас в
наших рядах!
Именно тут вы станете настоящим доктором. Добро пожаловать в
Чувашский Государственный Университет имени И.Н. Ульянова!

 


